
النائب عن ذي قار غزوان الغزي : نُبدي استغرابناً من تصريح النائبة فيان دخيل
في مؤتمر صحفي حول عمل صندوق إعمار ذي قار

  

الغزي : دور صندوق إعمار ذي قار كان ولا يزال مستمر بإحياء اجزاء كبيرة من المحافظة ورفع مستوى

البنى التحتية في المناطق السكنية والشوارع العامة ودعم المؤسسات الخدمية .

 

الغزي  : لابد من الايضاح للرأي العام ان صندوق إعمار ذي قار جاء بتضحيات شباب ذي قار  ولا يمكن

الإيفاء لهذه التضحيات بأغلى الأثمان 

 

الغزي  : صندوق إعمار ذي قار يخضع رقابياً الى ديوان الرقابة المالية وبإشراف مباشر من رئيس مجلس

الوزراء والأمين العام لمجلس الوزراء ومتابعة اعضاء مجلس النواب ولابد من زيادة التخصيصات لشمول

مناطق اخرى لم يتم إيصال الخدمات اليها لحد اللحظة .



 

الغزي : ذي قار عانت من الحرمان على مدار سنين طويلة ولابد من تكاتف الجهود لوضع الأسس الصحيحة

لرفع مستوى الخدمة وتقديم الخدمات الأساسية وتطوير البنى التحتية للمحافظة .

 

الغزي :  نجدد دعمنا لصندوق إعمار محافظة ذي قار ونطالب بزيادة التخصيصات لعام ٢٠٢٥ لشمول مناطق

جديدة لم تصلها الخدمات
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